

# Le Club de la Boucle

## RANDONNEE MENSUELLE A LA JOURNEE

13 mars 2025 – La Vallée de la Bièvre

Ce jeudi, nous nous retrouvons derrière Versailles, dans la vallée de la Bièvre, mais cette fois-ci dans sa partie médiane. Après la longue période de grisaille de cette fin d'hiver, la journée s'annonce fraîche et ensoleillée.

Les 5 premiers kilomètres se passent sans encombre. Depuis la gare de Jouy-en-Josas / Vauboyen, nous cheminons dans la vallée, traversons Bièvres, puis Igny, à la limite du département de l'Essonne, vers Verrières-le-Buisson.



Notre chemin nous fait ensuite bifurquer à gauche pour monter de 80m sur le plateau, dans la forêt domaniale de Verrières. Nous empruntons la route de la Princesse qui, en fait de route, est un chemin boueux au milieu duquel coule un ruisseau. Avec difficulté, nous montons faire une pause bien méritée dans une belle clairière.

Le petit-déjeuner est déjà loin, certains font honneur aux dattes proposées par Claude quand soudain, Anny est prise d'étourdissements et fait un malaise vagal.





Nous l'asseyons, lui donnons à boire, quelques graines et sucreries pour retrouver ses esprits.

Vite remise sur pied, après ¼ d'heure de pause, nous grimpons les quelques mètres qu'il nous reste à parcourir.

Puis nous traversons cette forêt qui domine la vallée de la Bièvre, nous

atteignons les hauteurs de Bièvres après être passés sous l'autoroute 118. Malheureusement, pas de feuillage pour étouffer le bruit incessant des véhicules.

Il est maintenant l'heure de faire une halte au P'tit Coing, restaurant dans lequel Didier avait réservé pour les 30 convives. Moment sympathique toujours fort apprécié pour reprendre des forces.



Après quelques giboulées pendant le repas, nous remontons sur le plateau de Villacoublay.

Cette montée sur un terrain détrempé s'avère un peu compliquée et certains sont obligés de s'agripper à la clôture du terrain militaire.

Mais une fois en haut, nous empruntons sur 2km le sentier de Serge Antoine, initiateur du ministère de l'écologie en 1971.

Puis c'est la redescente dans la vallée vers le moulin et le lavoir de Vauboyen et notre parking



Belle journée, sportive pour certains, avec un parcours de 15km et 225m de dénivelé.